



Regierungsratsbeschluss vom 19. August 2025

Schriftliche Anfrage Johannes Sieber betreffend die Einflussnahme bezüglich Menschenrechte bei Städtepartnerschaften und der wirtschaftlichen Zusammenarbeit

P255266

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

In seiner Beantwortung des parlamentarischen Vorstosses bekennt sich der Regierungsrat zu den Menschenrechten und zur Achtung grundlegender demokratischer Werte, auch im Kontext von Städtepartnerschaften und wirtschaftlicher Aktivitäten.

